

**INTERVENCIÓN DE COLOMBIA  
ANTE LAS NACIONES UNIDAS  
EN EL COMITÉ DE INFORMACIÓN  
27 DE ABRIL DE 2004**

Gracias Señor Presidente,

De antemano quisiera sumarme a las intervenciones del Grupo del Río y del G-77 en este tema.

Señor Presidente,

Primero que todo quisiera felicitarlo por su labor en la Presidencia del Comité de Información durante el año pasado y estoy seguro que gracias a su experiencia, continuara aportando exitosamente en las labores que el Comité emprenda.

Quisiera también agradecer al Señor Shashi Tharoor, Secretario General Adjunto para las Comunicaciones e Información Pública, por presentar los informes del Secretario General y por sus esfuerzos en mejorar el Departamento de Información Pública.

Señor Presidente,

En primer lugar quisiera resaltar la preocupación de Colombia hacia los futuros planes de regionalización de los Centros de Información de las Naciones Unidas en países en desarrollo incluyendo el nuestro. Colombia considera que los Centros de Información constituyen una herramienta primordial en la diseminación de información de Naciones Unidas. Igualmente, estos CINUs sirven para actualizar la imagen de Naciones Unidas.

Colombia considera que no se debe copiar el proceso de regionalización aplicado en Bruselas ya que los aspectos económicos, sociales, culturales y tecnológicos varían entre las distintas regiones. Como lo mencionó la delegación de Brasil en nombre del Grupo del R

ío, "Sería de suma importancia para el diseño de un programa aplicable a los países en desarrollo, conocer los resultados de la regionalización en Europa Occidental, si ha proporcionado ahorros substanciales, de que forma se han utilizado los recursos liberados y, lo más importante, si la calidad de los servicios de información ha sido afectada" Cabe resaltar, que el diseño de un programa aplicable debe ser consultado con los estados miembros antes de ser implementado. En este sentido, Colombia esta dispuesta a intercambiar ideas con el Departamento de Información Pública para evaluar alternativas que contribuyan a una mejora en eficiencia y efectividad de los centros.

Cabe recordar también, señor presidente, que a Colombia le corresponde contribuir con el 81.25 % del presupuesto anual del CINU en Bogotá.

Señor Presidente,

Colombia se suma a los distintos países que han expresado su agrado con la página web de las Naciones Unidas. Creemos que los avances logrados en los últimos años son ampliamente reconocidos y han ayudado a que la información fluya más rápida y efectivamente. En este contexto, Colombia aplaude al Departamento de Información y valora que se sigan concentrando esfuerzos para mejorar aún más la disponibilidad de documentos provenientes de los diferentes organismos de las Naciones Unidas (como por ejemplo el Consejo de Seguridad) en todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas.

Señor Presidente,

Colombia elogia la iniciativa del Departamento de Información para adelantar una importante labor en conjunto con la Asamblea General, para hacer conocer las actividades de dicha institución en todas sus decisiones.

Finalmente señor presidente,

Esperamos que en los próximos días, como ha sido habitual, el ambiente de consenso esté

presente durante las negociaciones que se lleven a cabo, con miras a contribuir a que el Departamento de Información continúe con las debidas mejoras en cumplimiento de sus importantes tareas.

Muchas Gracias, Señor Presidente.